

MA PREMIÈRE VISITE CHEZ LE DENTISTE



PAPA, MAMAN, C'EST IMPORTANT!

Agence de la santé
et des services sociaux
du Saguenay-
Lac-Saint-Jean

Québec



CENTRE RÉGIONAL
DE SANTÉ ET DE
SERVICES SOCIAUX
DE LA BAIE-JAMES

DIRECTION DE SANTÉ PUBLIQUE



Une idée originale de la région Chaudière-Appalaches

PREMIER EXAMEN DE LA BOUCHE DÈS L'ÂGE DE 1 AN, POUR AIDER À GRANDIR EN SANTÉ!

POURQUOI?

Parce que la carie de la petite enfance débute en très bas âge et évolue de façon extrêmement rapide. En effet, c'est l'une des maladies chroniques les plus répandues chez les enfants de 4 ans et moins et la cause principale des anesthésies générales.

Les conséquences de la carie de la petite enfance sur la santé et sur le bien-être général de votre enfant sont loin d'être bénignes :

- présence de douleur et d'infection (ex. abcès dentaire);
- manque de sommeil;
- difficulté à se nourrir convenablement;
- problèmes de croissance, de langage et d'estime de soi.

COMMENT LA PRÉVENIR?

Dès l'âge de 1 an, faire une fois par mois un dépistage précoce de la carie de la petite enfance avec une technique simple « Relève la lèvre », qui se fait après les soins d'hygiène de la bouche et des dents. Si un doute persiste, consulter tôt en favorisant une intervention préventive brève, soit sous la forme de judicieux conseils sur l'hygiène buccodentaire, les saines habitudes alimentaires et parfois sous la forme de traitements thérapeutiques mineurs.

POUR QUI?

La carie de la petite enfance peut frapper sans distinction. Retenez qu'il est possible d'identifier les enfants à risque, comme pour la plupart des autres problèmes de santé.

RAPPELEZ-VOUS:

« IL VAUT TOUJOURS MIEUX PRÉVENIR QUE GUÉRIR! »

L'examen dentaire annuel et les traitements dentaires curatifs sont, en vertu du programme public de soins dentaires, défrayés pour les enfants de 0 à 9 ans inclusivement.